



Die Botschaft von der Burg: "Durch Humor zu Toleranz"

Kurier/Gesamt | Seite 40 | 30. Juni 2018

Auflage: 180.263 | Reichweite: 545.000

Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben, beispielhaft geclippt aus der Mutation: „Wien“
Sommernachtskomödie

SOMMERTHEATER

Die Botschaft von der Burg: „Durch Humor zu Toleranz“

Fest für Familie. Zehn Millionen Besucher lockte der Film „Monsieur Claude und seine Töchter“ einst in die französischen Kinos. Nicht ganz so viele waren es bei der Premiere des Stücks auf der Rosenberg (Kamptal/NÖ), zu der Intendantin **Nina Blum** und Regisseur **Marcus Ganser** baten. Aber

die – aufgrund des unverfroren kühlen Wetters – gut verpackten Promis konnten sich sehen lassen und erwärmten sich fürs Ensemble um **Vincent Bueno & Adriana Zartl**. Die Bühnentechnik imponierte **Christoph Fälbl**, die Botschaft gefiel **Joesi Prokopetz**: „Durch Humor zu Toleranz.“



enner der Komödiantik: **Joesi Prokopetz** und **Christoph Fälbl**



Nina Blum, Erni Mangold und die **Schloss-Besitzerin Petra Hoyos**